

商工だより

館林商工高校
群馬県邑楽郡明和町
南大島 660



4月9日(火)に、

令和6年度入学式が行われました。今年はい桜の満開のもと、123名の新入生が校門をくぐり、記念すべき第40期生として入学を許可されました。

コロナ禍以降、来賓を迎えての初の式典となり、新入生代表として白石さんが宣誓を行いました。
一日も早く高校生活に慣れ、学習に部活動に力を発揮してくれることを願います。



対面式・部活動紹介



4月11日(木)、対面式と新入生向けの部活動紹介が行われました。対面式では、緊張した面持ちで入場してきた新入生を在校生が温かい拍手で迎えました。最初に生徒会長から歓迎の言葉を述べ、続いて新入生代表

による挨拶がありました。新入生の皆さん、これから始まる高校生活を楽しくしてください！

続いて部活動紹介では、各部活動ごとに日頃の活動内容を伝える動画や実演を行いました。



情報モラル

講習会

4月22日(月) 館林警察署 生活安全課の金子様をお招きし、情報モラル講習会を行いました。

動画や具体的な事例を交えて、SNSを使用する際のトラブル防止やマナーについて学びました。

自分たちの身を守るためにも使い方に十分注意していきましょう。



- おくらない。写真
- ぜったいあわない。
- のせない。個人情報
- かきこまない。悪口
- みない。有害サイト
- さがさない。出会い
- まもる。ルール

